

## ABSTRAK

Perkembangan teknologi kini membawa perubahan yang sangat menyeluruh hingga menyebabkan terjadinya ledakan informasi yang berlebihan serta belum dapat dipastikan kebenaran suatu informasi tersebut. Hal tersebut sangat berpengaruh terutama pada informasi mengenai Kesehatan. Maka perlu diperhatikan oleh generasi *milenial moms* dalam menyaring suatu informasi digital agar tidak terjadi masalah dalam penerapan di kehidupan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana pengaruh kemampuan literasi digital terhadap perilaku kebutuhan informasi Kesehatan ibu dan anak di Desa Bakung Temenggungan Kabupaten Sidoarjo. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif statistik inferensi. Populasinya diambil dari *milenial moms* berusia 20-37 tahun berjumlah 160 dengan sampel sebanyak 61 *milenial moms* menggunakan rumus slovin.. Analisis penelitian ini menggunakan uji analisis regresi linier sederhana yang mana menghasilkan data ada atau tidaknya pengaruh variabel X (kemampuan literasi digital ) dengan variabel Y (perilaku kebutuhan informasi). Dari hasil analisis yang sudah dilakukan mendapatkan hasil penelitian menunjukkan adanya pengaruh kemampuan literasi digital terhadap perilaku kebutuhan informasi sebesar 0,526 (27,7%) dan sisanya 72,3% dipengaruhi oleh variable lain diluar penelitian.

**Kata kunci:** Kemampuan Literasi Digital, Perilaku Kebutuhan Informasi

## **ABSTRACT**

*Technological developments are now bringing about very comprehensive changes, causing an explosion of excessive information and the veracity of the information cannot yet be ascertained. This is very influential, especially on information regarding health. So, millennial moms need to pay attention when filtering digital information so that there are no problems when applying it to life. The aim of this research is to find out how digital literacy skills influence the behavior of maternal and child health information needs in Bakung Temenggungan Village, Sidoarjo Regency. This research uses quantitative statistical inference research methods. The population was taken from 160 millennial moms aged 20-37 years with a sample of 61 millennial moms using the Slovin formula. This research analysis uses a simple linear regression analysis test which produces data on whether or not there is an influence of variable X (digital literacy ability) with variable Y (information need behavior). From the results of the analysis that has been carried out, research results show that there is an influence of digital literacy skills on information need behavior of 0.526 (27,7%) and the remaining 72,3% is influenced by other variables outside the research.*

**Keywords:** *Digital Literacy Ability Information Needs Behavior.*

## ملخص

أحدثت التطورات التكنولوجية الآن تغييرات شاملة للغاية، مما أدى إلى انفجار المعلومات المفرطة ولا يمكن التأكد من صحة المعلومات حتى الآن. وهذا أمر مؤثر للغاية، خاصة فيما يتعلق بالمعلومات المتعلقة بالصحة. لذا، يجب على الأمهات من جيل الألفية الانتباه عند تصفية المعلومات الرقمية حتى لا تكون هناك مشاكل عند تطبيقها في الحياة. الهدف من هذا البحث هو معرفة كيف تؤثر مهارات القراءة والكتابة الرقمية على سلوك احتياجات المعلومات الصحية للأم والطفل في قرية باكونج تيمينجونجان، مقاطعة سيدوارجو. يستخدم هذا البحث أساليب البحث الاستدلالي الإحصائي الكمي. تم أخذ السكان من 160 أمًا من جيل الألفية تتراوح أعمارهم بين 20-37 عامًا مع عينة مكونة من 61 أمًا من جيل الألفية باستخدام صيغة سلوفين. يستخدم هذا التحليل البحثي اختبار تحليل الانحدار الخطي البسيط أم لا. القدرة على المعرفة الرقمية (X) الذي ينتج بيانات حول ما إذا كان هناك تأثير للمتغير سلوك الحاجة إلى المعلومات). ومن نتائج التحليل الذي تم إجراؤه، أظهرت (Y مع المتغير نتائج البحث أن هناك تأثير لمهارات المعرفة الرقمية على سلوك الحاجة إلى المعلومات بنسبة 0.526 (27.7%) والباقي 72.3% يتأثر بمتغيرات أخرى خارج البحث.

**الكلمات المفتاحية:** مهارات القراءة والكتابة الرقمية، سلوك الاحتياجات المعلوماتية